

## Recta final en la batalla por el campeonato de Formula 1

- Con tres Grandes Premios y una carrera Sprint por delante, el Campeonato de Pilotos está abierto y son tres los pilotos con opción a coronarse.
- Norris, Piastri y Verstappen tienen posibilidades matemáticas de convertirse en monarca, debido a los 83 puntos en disputa.

Ciudad de México, a 13 de noviembre de 2025.- El británico Lando Norris encabeza actualmente la lucha por el Campeonato Mundial de Pilotos de Formula 1 a tres Grandes Premios y una carrera Sprint del final de la temporada. Sin embargo, tiene en su propio coequipero y en un tetracampeón a sus principales rivales por la corona.

Norris, de McLaren, no sólo es el líder en los puntos con 390 sino que empata el liderato de victorias (con siete) luego de dos triunfos consecutivos, en el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken**, y en el Gran Premio de Brasil.

Gracias a este repunte Lando pudo recuperar la cima de la serie, que había perdido en abril, a manos de su coequipero Oscar Piastri, quien con sus siete triunfos dominó la mayor parte de la campaña, y que hoy le coloca a 24 puntos de Norris.

En tercer lugar del estado del campeonato se ubica Max Verstappen, quien pese a tener un arranque lento y muchos problemas en su Red Bull, demostró el talento que le convirtió en cuatro veces campeón mundial. Consiguió cinco contundentes victorias y está a 49 puntos del británico.

Luego de la ronda 21, disputada en el circuito de Interlagos, quedan tres Grandes Premios y una carrera Sprint por delante, es decir, un máximo de 83 puntos en juego, por lo que no hay nada escrito entre los tres volantes.

### **Cuatro retos**

La primera parada de esta recta final es el Gran Premio de Las Vegas, del 20 al 22 de noviembre; seguirá la carrera Sprint de Qatar, el 29 de noviembre; el Gran Premio de Qatar, al día siguiente; y finalmente el cierre de campaña, el 7 de diciembre en Abu Dhabi.

Cada Gran Premio otorga 25 unidades al ganador, mientras que la Sprint premia con ocho puntos a quien cruce primero la meta. Por tanto, aunque Norris se llevará el triunfo en la noche de Las Vegas y Piastri no sumará unidades, no podría coronarse, pues su ventaja sería de 49 puntos, con 58 en pelea entre Qatar y Abu Dhabi; aunque esto ya dejaría fuera de la contienda a Verstappen.



La posible coronación del británico tiene –en el mejor de los escenarios- que esperar al sábado en Qatar, con otra supuesta victoria en la Sprint, que le diera un total de 57 puntos de ventaja sobre Piastri, siempre y cuando el australiano tuviera dos competencias sin sumar.

Es por ello que el campeonato sigue abierto, pues una victoria de Oscar o de Max en Las Vegas, apretaría aún más las opciones de Lando Norris, e incluso, podrían llevar la definición hasta Yas Marina, el último trazado de la temporada.

Son 83 tantos en disputa, y en el mundo de las matemáticas eso significa que triunfos al hilo por parte de Verstappen, tercero en la batalla, lo colocarían delante de Norris por 34 tantos, siempre y cuando Lando estuviera fuera de los puntos.

Formula 1 enfrenta su recta final. Las Vegas, Qatar y Abu Dhabi encierran la clave de una de las temporadas más peleadas en los últimos años, y en la cual una cosa es segura, las emociones continuarán hasta la última vuelta en disputa.

## #MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:









# Contacto de prensa: INK PR

Alejandro Rodríguez
T. 55-5207-3330
arodriguez@inkpr.com.m

### Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el "Mejor Evento del Año" durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.



Para mayor información del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken visita: http://www.mexicogp.mx/

### Acerca de Formula 18:

La historia de **Formula 1**<sup>®</sup> comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, F1A FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados

Para mayor información acerca de Formula 1<sup>®</sup> visita: www.formula1.com

### Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento ("CIE") (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.